



**株式会社ヒューテック様より
ご寄附をいただきました**

11月7日(月)、株式会社ヒューテック 代表取締役 吉川 満義様より西九州新幹線開業を機に武雄市政がますます発展しますようにとご寄附をいただきました。

同社は、総合的な人材サービス事業を展開されており、労働者派遣、製造分野の業務請負、職業紹介事業等を通じて、多くの地元の方々に働く場を提供し「人」と「企業」をつないでいくことに力を注がれています。

今回の寄附は、公園の整備等に活用させていただき、市政の推進を図っていきます。

株式会社ヒューテック様、誠にありがとうございました。
※画像は、株式会社ヒューテック様に管理運営を行っていただいている乳待坊公園いこいの広場キャンプ場です。



**民謡民舞全国大会で
民謡平成会の皆さんが入賞されました**

令和4年度民謡民舞全国大会で、武雄市から出場した民謡平成会の3名の方が見事に入賞を果たされました。

高年三部旗戦で優勝された田代 詔慶(良枝)さんは「欲は出さないと自分に言い聞かせながらも、夢をもって挑みました」と話され、全国大会で唄われた「佐賀箆箆長持唄」を見事な歌声で披露されました。

市長は「何歳から始めても、熱意と継続があればできると大変勇気をいただいた。民謡は日本の大事な文化。今後も歌い継いで次の世代へも繋いでいただきたい」と御礼と激励を述べました。

入賞者は次の通りです。
高年三部 旗戦 優 勝 田代 詔慶(良枝)さん(山内町)
高年二部 旗戦 準優勝 森 詔溟(章)さん(山内町)
高年三部 旗戦 第5位 本山 護さん(西川登町)
この度の受賞、誠にありがとうございます。



**全国学校給食甲子園 食育授業コンテスト
優秀賞受賞!**

1月11日(水)、第17回全国学校給食甲子園 食育授業コンテストで「優秀賞」を受賞された御船が丘小学校の八藤 静環栄養教諭が、報告のため、市役所を訪問されました。

このコンテストは、給食に携わる全国の栄養教諭、学校栄養職員、調理員が地域で生産されるさまざまな地場産物を活用し工夫を凝らした献立を競う大会です。

食育授業コンテスト(給食時間における5分間指導)は、応募総数1,249件のうち第3次審査に選定された6ブロック24代表が参加できる出場枠で、見事「優秀賞」を受賞されました。

八藤先生は、武雄市産のお米や野菜、若楠ポーク、調味料等を使用した献立でコンテストに応募され、給食に使われている食材の生産者の方を実際に訪れた様子や給食にかかわる人たちの思いを授業の中で話されました。

この度の受賞、誠にありがとうございます。



**第72回“社会を明るくする運動”作文コンテスト
優秀賞受賞!**

12月26日(月)、第72回“社会を明るくする運動”作文コンテストで、優秀賞を受賞された山内東小学校6年生の蒲地 琳さんが、報告のため、市役所を訪問されました。

このコンテストは、次代を担う小・中学生の皆さんに日常の家庭生活、学校生活の中で体験したことを基に、犯罪や非行などに関して考えたことや感じたことを作文に書くことを通じて、“社会を明るくする運動”に対する理解を深めてもらうことを目的としています。

“社会を明るくする運動”とは、すべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人々や非行をした少年たちの更生について理解を深め、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする運動です。

蒲地さんの作文は、県内応募総数2,677件の中から小学生の部で優秀賞を受賞されています。

この度の受賞、誠にありがとうございます。